

# Alemania no dará ayuda económica a Nicaragua

Bonn, marzo 13 (DPA). Nicaragua seguirá sin recibir ayuda económica al desarrollo de Alemania Federal, según afirmó hoy en Bonn el nuevo ministro de Cooperación Económica, Hans Klein.

En una entrevista que publicará mañana el Diario "Die Welt", Klein declaró que "mientras los sandinistas no sólo repriman a la democracia, sino que además la destruyan sistemáticamente, sería un error financiar, encima, ese proceso".

Según afirmó Klein, miembro del partido cristiano-demócrata Unión Socialcristiana de Baviera (CSU), el objetivo de Alemania Occidental es ampliar el centro democrático, especialmente en Centroamérica, mediante la mejora de la situación económica y social. Sin este centro democrático, señaló, no puede haber paz en la región.

## Vinicio Cerezo descarta posibilidad de un golpe

Guatemala, marzo 13 (UPI). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, aseguró ayer que un grupo "derechista" intenta desestabilizar su gobierno constitucional, pero rechazó la posibilidad de un golpe de Estado.

Esos grupos "están ha-

ciendo acciones de fondo para dañar nuestra economía y que el gobierno sea obligado a no tomar ciertas medidas", indicó Cerezo en una improvisada entrevista de prensa en Palacio Nacional.

—Pasa a la página 53—

## Cnel. de E.U. en avión derribado por Honduras

Tegucigalpa, marzo 13 (AP). Las Fuerzas Armadas dijeron ayer que Joseph Bernard Mason, el norteamericano que pilotaba un avión DC-3 derribado el lunes en Honduras, ostentaba el grado de coronel de la Fuerza Aérea de Estados Unidos.

El coronel Manuel Suárez Benavides, director de la Oficina de Relaciones Públicas de las Fuerzas Armadas, dijo en una conferencia de prensa que "Mason fue un piloto de mucha experiencia y un veterano

—Pasa a la página 54—

## Colombia con nueva política cafetalera

Bogotá, marzo 13 (AP). Colombia formuló una nueva política de exportación de café que limita las ventas de este año a 10 millones de sacos de 60 kilos, mantendrá precios flexibles, y no buscará alianzas para manipular el mercado, lo cual permitirá al

pais obtener las divisas que necesita para su desarrollo, dijo el presidente Virgilio Barco.

El volumen exportable de 10 millones de sacos es similar al exportado en 1986 y evita una saturación.

—Pasa a la página 53—

AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA



EVACUA ZONA. Chosica, Perú, marzo 13 (AP). Un civil, que quedó atrapado en una zona aislada a raíz del aluvión de tierra y agua del martes anterior, evacúa ese sector para recibir ayuda. Brigadas de socorristas trabajan hoy en labores de salvamento y primeros auxilios, en esta población.

El CSU había recalcado hoy que Klein continuará y acentuará la línea de política al desarrollo iniciada por su predecesor, Juergen Warnke. EL CSU saltó así al paso de las críticas formuladas por la oposición socialdemócrata y ecologista alemana contra el nuevo Ministro, a quien acusó de ser "intercesor y defensor de regímenes conservadores, corruptos y militares".

Versión UPI

Bonn, marzo 13 (UPI). El ministro de Cooperación

—Pasa a la página 54—



Reuters Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

AVANCES. Roma, Marzo 13 (Reuters). El primer ministro designado, Giulio Andreotti, dijo hoy, que se han logrado considerables avances para formar un nuevo gabinete.

## Canadá no dará asilo político a 85 chilenos

Ottawa, marzo 13 (AP). El Gobierno de Canadá decidió hoy no otorgar asilo político a 85 chilenos, varados en la Argentina, debido a que desde el mes pasado aplica una política más rigurosa para con los refugiados.

La decisión del ministro de Inmigración, Benoit Bouchard, provocó protestas de 20 familiares y amigos de los refugiados que están en Buenos Aires, que consiguieron entrar en Canadá antes que la frontera fuera cerrada el 20 de febrero, y que han hecho una huelga de hambre en Montreal.

—Pasa a la página 61—

## Obispo de Pereira es electo como Pdte. de CELAM

Asunción, marzo 13 (DPA). El Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM) elige hoy su nuevo secretario general, después que el colombiano Darío Castrillón Hoyos, obispo de Pereira, fue electo presidente del Consejo, cuya vigésimo primera asamblea ordinaria se realiza en Ypacarai, a 15 kilómetros de la capital paraguaya.

Como vicepresidente primero del organismo fue electo monseñor Nicolás López Rodríguez, arzobispo de Santo Domingo (República Dominicana), mientras que el vicepresidente



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

DEJAR POLITICA. Manila, marzo 13 (AP). El Arzobispo de Manila, cardinal Jaime Sin, exhortó hoy a los sacerdotes y monjes, dejar las tendencias políticas.



Reuters Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

EXHORTA A E.U. Washington, marzo 13 (Reuters). El presidente de Kenia, Daniel Arap Moi, exhortó hoy a Estados Unidos, asumir un mayor compromiso en la lucha contra el apartheid en Sudáfrica. Le escucha el presidente Ronald Reagan, durante la ceremonia de bienvenida a la Casa Blanca.

## Weinberger comenzará mañana gira por Europa

Washington, marzo 12 (UPI). El secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger, iniciará el domingo una gira de seis días por Europa, que incluye una visita a España con el fin de examinar

directamente la solicitud del gobierno español de retirar de su territorio los cazas F-16 estadounidenses, dijo hoy el Pentágono.

Durante su viaje, el se-

—Pasa a la página 41—

## Pdte. iraní aboga por fin a guerra del golfo

Teherán/Bagdad, marzo 13 (DPA). El presidente del Parlamento iraní, Hachemí Rafsandhani, urgió hoy a las "organizaciones internacionales y países islámicos" a apoyar una solución "justa" y pacífica

de la guerra del Golfo que evite siga el derramamiento de sangre.

El presidente del Parlamento, que envió el mensaje desde Radio Teherán, en

—Pasa a la página 34—

## Francia seguirá firme contra el terrorismo

Paris, marzo 13 (AP). El gobierno francés dijo hoy que proseguirá con firmeza su lucha contra el terrorismo en todos los frentes, al día siguiente de los pronunciamientos de un grupo terrorista libanés

que amenazó con dar muerte a un rehén de nacionalidad francesa.

Denis Boudouin, vocero del ex primer ministro Jacques Chirac, dijo que "a ni-

—Pasa a la página 31—

# Proponen Estado Mayor Conjunto de los Contras

San José, marzo 13 (AP). Los ocho comandantes de las fuerzas rebeldes antisandinistas que luchan en el frente sur de Nicaragua propusieron la formación de un Estado Mayor Conjunto con participación de todos los frentes de guerra.

La propuesta está contenida en un manifiesto suscrito por el comandante Leonel a nombre de sus compañeros de armas y expedido en las montañas de Buena Vista, en Chontales.

Dice el mensaje: "Analizando la situación actual, nos sentimos con derecho a criticar la indiferencia de las cúpulas políticas, no sólo ante nuestros puntos de vista sino ante el destino mismo de los que combatimos a diario contra las tropas del Ejército Popular Sandinista (EPS).

"Luchamos contra la dictadura somocista, lo hacemos ahora contra la dictadura sandinista y nuestras convicciones democráticas sobrepasadas por el sacrificio de más de 1,500 muertos en el frente sur y la sangre que hemos derramado y que seguiremos derramando, no nos permiten aprobar manejos o imposiciones que nos alejan de la meta democrática y pluralista por la que estamos luchando".

Los comandantes expresan también en su manifiesto que "nos extraña saber que se están dando negociaciones políticas, arreglos y nuevos pactos sin tomar en cuenta a nuestros representantes políticos directos, entre los que existen elementos idóneos para representarnos en la alta

—Pasa a la página 54—